令和6年10月

北斗会通信

第2回北斗会理事会開催(R6年9月3日)

~2学期の主な行事予定~

9/3・4 休み明けテスト(1・2年)、実力テスト(3年)

体育大会予行

9/15 体育大会 9/24 新人戦壮行会

9/25・26 新人戦、実力テスト(3年)

10/6 学校へ行こうデイ(10/10振替休業)

10/7・8・9 修学旅行(2年) 10/7•9 高校説明会(3年)

10/8 愛媛ジョブチャレ (1年)

10/22・23 中間テスト 10/4 英検 10/25 漢検

11月 実力テスト (3年)

11/16 文化活動発表会 11/27・28・29 期末テスト

12/1 人権同和教育基礎研修会 参観授業 講演会 12/23・24 保護者懇談会(3年は月初の予定)

校長先生より

夏休みが終わり、2学期がスタートしま した。

花火大会の翌日清掃にたくさんの参加あ りがとうございました。

また、夏休みの奉仕作業では保護者の方 は予定していたよりも多く参加していた だき、朝早くから除草作業を中心に短時 間でしっかり実施できました。いい汗を 流せたと思っています。

2学期順調にスタートしています。

夏休み明けテストも落ち着いて行えてい ます。まだまだ暑い中ですが、まずは体 育大会を頑張って成功させていきたいと 思います。よろしくお願いします。

1年団より

奉仕作業は朝早くからの作業でしたが本 当に一生懸命していただき大変気持ちが よかったです。北中が終わった後に「今 から宮西に行ってきます」という声もあ り感心しました。汗をいっぱいかきまし たがすっきりとした奉仕作業でした。全 校登校日では、夏休みの出来事を伝え合 う姿が仲睦まじかったです。これから体 育大会の練習が始まります。年々暑く なっていて体力面で心配しています。家 庭でも多めの水分、しっかり食べて、 しっかり寝るということにご協力くださ い。いい顔での2学期スタートを送れて います。

3年団より

夏休み中に高校の体験入学に参加してき ました。学校の良さや雰囲気を感じて帰 り、目標がはっきりした子や逆に迷いが 出た子がいました。これから体育大会、 合唱、文化活動発表会、高校説明会など たくさんの行事を控えています。みんな とたくさん思い出を作りながら成長して いってほしいなと思います。夏休みの宿 題が最大級に多かったですが、頑張って いるなと感じました。勉強をしないとい けないという気持ちと、する習慣がつき つつあるので、ここから実際に実力をつ けていくというところを中心に頑張って 進路を勝ち取れるようにしていきたいと 思います。気持ちが不安定になってくる 子もいるので保護者の方とも密に連絡を 取っていきたいと思います。何かありま したらご連絡ください。

2年団より

7月、8月で合計5日間の職場体験があ り貴重な体験ができました。事業所の方 にもすごく褒めていただきました。一生 懸命仕事に対して前向きに活動してくれ ました。ご家庭のサポートありがとうご ざいました。2学期に入り、あまり欠席 者もなくスタートできています。修学旅 行と体育大会の準備を並行して行ってい ます。修学旅行の保護者説明会も予定さ れています。新人戦、修学旅行、お祭り と、あっという間に3年間の半分が終わ ります。行事が成長の一つになってくれ たらと思いますのでご家庭でのサポート よろしくお願いします。





報告・協議事項

●制服リサイクル販売について●

7月17日、18日の2日間、懇談会に合わせて実施した。両日たくさ んの方が来場、購入された。売上報告は年度末にまとめて行う予定。 次回は10月6日学校へ行こうデイに合わせて実施予定。要望があれ ば随時検討していく。

●花火大会後の清掃について●

積極的に参加があった。来年度もできる方はお願いしたい。

●運動会の駐車場について●

今年度より宮西小学校の運動場を開放、駐車場として利用可。宮西 小学校の運動会の時には北中学校の運動場を開放している。

●学校保険加入について●

1学期に協議していた学校保険に9月2日から加入した。4月2日まで となっている。いろいろな面でサポートできるようにしていく。

◆HCG訓練について●

11月30日(土)予定で市P連主催の防災訓練

●宮西校区の愛護班の秋のイベントについて●

まちづくり協議会 こども応援部と共同で行う予定。 「もしものための夜の避難訓練」





